

# Fernández Mañanes afirma que Campoo tendrá un hospital «del siglo XXI»

El portavoz socialista en el Parlamento reprocha al Partido Popular el «uso partidista» que está haciendo de esta reivindicación ciudadana

ALERTA / SANTANDER

El portavoz del grupo socialista en el Parlamento cántabro, Francisco Fernández Mañanes, afirmó ayer que la comarca de Campoo Los Valles contará con un hospital «moderno» y dotado con todos los recursos médicos y humanos «propios de un centro médico del siglo XXI», al tiempo que reprochó al PP el «uso partidista» que está haciendo de esta reivindicación ciudadana. En un comunicado, Fernández Mañanes aseguró que los vecinos «verán muy pronto cómo la histórica demanda de un centro sanitario, debidamente dotado, se hace realidad a través del nuevo hospital que estará en funcionamiento a lo largo del próximo año».

Según dijo, esa demanda será atendida «gracias a la gestión» del PSOE y no de quienes «ahora hacen oposición contra el Gobierno», pero «no fueron capaces de dotar a esta comarca de un centro sanitario digno cuando tuvieron las responsabilidades de Gobierno». Insistió en que los compromisos adquiridos con los ciudadanos de Reinosa y de toda la comarca serán cumplidos «íntegramente» y el principal de esos compromisos es el de dotar a la zona de un «completo hospital, plenamente integrado en la red del

## No hay ninguna petición de la Junta de Castilla y León

Fernández Mañanes negó que la Junta de Castilla y León haya remitido una carta al Gobierno cántabro pidiendo información sobre el futuro centro y proponiendo un convenio de colaboración. «Esa petición no se ha realizado ni a la vicepresidenta ni al consejero de Sanidad, lo que pone de manifiesto la enorme distancia que hay entre lo que dice el PP y lo que hace en realidad», concluyó.

Servicio Cántabro de Salud y dotado con los recursos necesarios para atender las necesidades médicas de los ciudadanos de la zona sur de Cantabria». «Para los socialistas y para el Gobierno regional, Campoo no es una comarca de segunda, al contrario, es un objetivo preferente en el ámbito sanitario, pero también en el industrial, el laboral y el ámbito social», agregó.

**USO PARTIDISTA.** Respecto al PP el portavoz socialista lamentó el «uso partidista» que está haciendo de la reivindicación y le recrimi-



Francisco Fernández Mañanes, portavoz del grupo socialista en el Parlamento de Cantabria. / ALERTA

no que «nunca se ha preocupado lo más mínimo de las necesidades sanitarias de la comarca, ni ahora en el Parlamento, ni cuando tuvo responsabilidades de Gobierno». De hecho, afirmó que «fue el PP el que se mantuvo impasible durante años ante la demanda ciudadana de dotar a Campoo de un nuevo hospital, ignorando las peticiones de los ayuntamientos de la zona». Por eso, consideró lamentable que el PP «aproveche el momento para hacer bandera de una reivindicación por la que no hizo nada cuando tuvo la responsabilidad de gobernar».

Al mismo tiempo, criticó la «doble vara de medir» que utilizan los 'populares', ya que, a su juicio, en Castilla y León están «ignorando» las reivindicaciones ciudadanas para que el futuro Hospital de Reinosa pueda atender las necesidades sanitarias de los vecinos de las comarcas del norte de la región vecina.

Además, acusó al PP de Castilla y León de negarse «de forma sistemática a construir un hospital comarcal en la localidad palentina de Guardo, un hospital que atendería a una población de referencia superior a los 30.000 habitantes».